

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.008. CEUTA JUEVES 18 DE SEPTIEMBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

Distinción merecida



El ilustre compositor, maestro Alonso, que, recientemente, ha sido designado por aclamación, presidente de la Sociedad de Autores, ocupando la vacante dejada por el fallecido escritor Juan José Cadenas

A España no le inquieta lo que haga o deje de hacer la ONU

El corresponsal en Madrid del «New York Journal American», afirma que la posición de Franco es más fuerte que nunca

Nueva York, 17.—El diario «New York Journal American», publica una crónica de su corresponsal en España, Karl Von Wiegand, quien desde Madrid dice que los españoles esta vez no demuestran ninguna inquietud por lo que haga o deje de hacer la ONU en orden a la llamada cuestión política española.

Relativamente hablando —añade— España hoy es un oasis de paz, tranquilidad y estabilidad en un mar de turbulencias políticas, económicas y sociales, huelgas, hambres y temores, que asaltan a la mayoría de los países europeos frente a un difícil invierno.

Aquí, en España, —prosigue el corresponsal— hay menos inquietud, menos ansiedad que incluso en la próspera Suiza, país que acabo de visitar. Después de una ausencia de cuatro meses —escribe Von Wiegand— yo en-

cuentro a mi vuelta aquí que la posición de Franco es más fuerte y más consolidada que nunca desde que tomó el poder, a lo que contribuyen el caos político y económico europeo, especialmente en Inglaterra, a causa de su experimento socialista, el terror español a una nueva guerra civil y al resultado reciente del plebiscito que demostró una abrumadora adhesión de los españoles a Franco.—EFE.

El rey Abdullach de Transjordania SE PROPONE VISITAR ESPAÑA

Admiró el servicio que Franco ha prestado al ahuyentar el espectro del comunismo

Barcelona, 17.—S. M. el rey Abdullach de Transjordania, ha comunicado al corresponsal de «La Vanguardia», en el Oriente Medio, su propósito de visitar España el próximo otoño, con ocasión de su viaje a Londres.

S. M. ha dicho al periodista español:

«Quiero aprovechar esta ocasi-

ón para hacer llegar a su pueblo mi saludo y el testimonio de mis votos para el bien y el progreso de España.

Admiro el servicio que el general Franco ha prestado a su patria, sea el ahuyentar al espectro del comunismo, sea al hacer que España permaneciera neutral durante la última guerra».—CIFRA.

La conferencia de Comercio de La Habana

Han sido invitadas las naciones que aún no son miembros de la ONU

Londres, 17.—Han sido enviadas invitaciones para asistir a la Conferencia de Comercio y Empleo de las Naciones Unidas que se celebrará en La Habana a partir del próximo 21 de noviembre, a todos los países que aún no son miembros de la ONU, y a varios países que fueron aliados del Eje, según indica un informe facilitado por la Conferencia comercial de Ginebra.

Entre los países invitados a asistir a dicha conferencia figuran Albania, Austria, Bulgaria, Irlanda, Finlandia, Hungría, Italia, Pakistán, Portugal, Rumania, Suiza y Transjordania.—EFE.

Sube la inundación EN TOKIO

Los muertos y desaparecidos se cifran en 4.500

Tokio, 17.—Las aguas de la inundación suben en esta capital, mientras que en la mayor parte de la región se informa que está empezando a descender el nivel de los ríos que se desbordaron después del tifón del pasado lunes.

Informes no oficiales indican que ha habido entre muertos y desaparecidos 4.500 víctimas.

La agencia Kyodo, digna de crédito, dice que los muertos son 766 y los desaparecidos 3.842. Los daños de esta inundación, que ha sido la peor sufrida en 35 años, se elevan a más de 20 millones de dólares.

Un comunicado del Ministerio de la Gobernación indica que el número de muertos era de 452 y el de desaparecidos 1.791. Entre los muertos figuran dos sol-

dados norteamericanos. Las aguas han penetrado en los suburbios del noreste de Tokio.—EFE.

Para asistir a la conferencia mundial de Recubrimientos Electrolíticos



MADRID. — D. Joaquín Agulló Marly y D. Juan B. Vericat Raga, ingeniero industrial de Barcelona y profesor de aquella Universidad, fotografiados en Barajas desde donde partieron para Londres, donde asistirán a la Conferencia Mundial de Recubrimientos Electrolíticos

Gandhi dice que los éxodos de población no representan otra cosa que ignominia y ruina

Un mensaje en Nueva Delhi

Nueva Delhi, 17.—Gandhi se ha mostrado enemigo del traslado de poblaciones enteras de un sitio a otro.

En un mensaje que leyó, invitó a los musulmanes y síjs a realizar la meritoria acción de invitar a los hindúes a que regresen a sus hogares.

Gandhi dijo que los éxodos de población no representan para los nuevos dominios más que ignominia y ruina.—EFE.

Los soviets refuerzan su guarnición de Viena

Viena, 17.—Las autoridades de ocupación soviéticas del sector sur de Viena han reforzado la guarnición. En este sector se encuentra el cuartel general del comandante en jefe ruso, según anuncia el diario controlado por

PRIMER CONTRATAQUE DE LOS PAISES SOVIETICOS EN LA O. N. U.

Vichinski aplazó su discurso y habló el delegado polaco, que atacó el plan Marshall y la política angloamericana en Alemania y Grecia

Rechazó la limitación del derecho de veto y pidió la retirada de tropas extranjeras de Egipto y Palestina

El delegado uruguayo destacó que la eficacia y la subsistencia de la Organización de las Naciones Unidas están en peligro

Nueva York, 17.—Inmediatamente después de terminar su discurso el secretario de Estado norteamericano, general Marshall, se anunció que el viceministro de Asuntos Exteriores soviético, Vichinski, no haría uso de la palabra como estaba anunciado y que aplazaba su discurso para mañana.

El primer contrataque de los países del Este partió del delegado polaco, el ministro de Asuntos Exteriores Modzelewski, quien pronunció un discurso en el que condenó el plan Marshall; atacó

categoricamente el proyecto de limitar el derecho de veto de las cinco grandes potencias.

En lo que se refiere al plan Marshall para Europa, el ministro dijo que se trata de «proyectos políticos y económicos de potencias que poseen ricas fuentes de materias primas y tratan de imponer a las demás naciones sus propios puntos de vista».

Crítico el hecho de que se haya prescindido de la ONU para organizar un plan de ayuda a Europa y afirmó que existe la amenaza de dividir a Europa en dos bloques, lo cual «sería fatal para la reconstrucción del viejo continente».

En lo que se refiere a Grecia destacó que Polonia no puede apoyar a un Gobierno que tiene frente a él a la mayoría del pueblo. «La presencia de tropas extranjeras en este país —agregó— es la causa de la guerra civil que existe en Grecia y las Naciones Unidas deberían pedir la inmediata retirada de dichas tropas y el cese de la intervención extranjera en los asuntos internos griegos».

El ministro polaco pidió también la retirada inmediata de las tropas extranjeras de Egipto y Palestina, con el fin de que «el orden y la tranquilidad se restablezcan en ambas naciones».

(Pasa a la página 5).

Satisfacción por el nombramiento de ARANHA,

para la presidencia de la Asamblea general de la ONU

«Es una alta distinción para el Brasil»

Río de Janeiro, 17.—El ministro de Asuntos Exteriores, Fernandes, ha declarado que «la elección de Aranha, para el puesto de presidente de la Asamblea de las Naciones Unidas es una alta distinción para él y para el Brasil».

«Y es mayor aún —agregó— por cuanto que la delegación brasileña no le presentó como candidato ni realizó ningún trabajo en pro de su elección, limitándose a servir al Brasil ante las Naciones Unidas».

La noticia de la elección de Aranha no alcanzó los periódicos de la tarde, pero ha tenido gran repercusión a través de las emisoras de radio.—EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1947-48 Hoy en sesión continua desde las 5. Estreno de la tercera y última jornada de la super serie

La última Ironera

Película dinámica, y de un tema de extraordinaria fuerza e interés llena de peligros y emociones.

No deje de ver hoy en Apolo la tercera y última jornada de esta gran serie.

El próximo sábado, grandioso estreno.

La gran superproducción de la 20th Century Fox:

ANGEL O DIABLO

Por Alice Faye - Dana Andrews - Linda Darnell.

Cine Astoria

JADU

Desde las 5.

HOY

Segunda jornada de la emocionante super-serie de aventuras:

LA ULTIMA FRONTERA

Principales intérpretes: Lon Chaney (hijo), Dorothy Gulliver, Francis X. Bushman (hijo) y Yakima Canutt.

Próximo sábado

Tercera y última jornada de

LA ULTIMA FRONTERA



SANTORAL DEL DIA

18 de septiembre, Jueves. Santos José de Cupertino, confesor; Melodio, obispo; Sofia, Irene, Ferreolo, mártires; Rustorgio, Eumeno, obispos. Rito Doble. Ornamentos blancos.

SAN JOSE DE CUPERTINO

Gloria de la Orden de Menores Conventuales. San José de Cupertino, fué un fiel imitador de San Francisco y sobrosaló por su obediencia ciega y su profunda humildad y pureza virginal. Admitido como hermano lego, los superiores le obligaron después a admitir la dignidad sacerdotal. Pocos Santos se han visto tan favorecidos por Dios como él con gracias extraordinarias de éxtasis y revelaciones y con el don de milagros. Murió en Orsino en 1663.

HORA SANTA

Esta tarde, a las ocho, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

19 de septiembre, viernes.— Santos Jenaro, obispo; María de Cerbellón, virgen; Relec, Elias, obispos; Feste, Prócuto, mártires; Desiderio, Félix, Bb. Alonso de Orozco, Jesús, Ino Hermesilla, obispo, mártires; Bta. Ercilia Rodad, fundadora. Temporales. Rito doble. Ornamentos azules.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción damnificados de Cádiz

23.ª RELACION. Suma anterior, 16.454'00 pesetas. D. José López. Hotel Terminal, 75'00. Sra. Vda. e hijos de J. Curado, 50'00. Suma y sigus, 16.389'00 pesetas. (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, de 10 a 13. Ceuta, 17 de Septiembre de 1947.

CORONACION VIRGEN DE AFRICA

SUSCRIPCION PUBLICA Suma anterior, 385.388'37 pesetas. Alta Comisaría de España en Marruecos, 100.000'00. Ministerio de Marina, pesetas 25.000'00. Ministerio del Aire, pesetas 25.000'00. Ministerio de Trabajo, pesetas 25.000'00. Ministerio de la Gobernación, 20.000'00. Ministerio de Obras Públicas, 15.000'00. Ministerio de Justicia, pesetas 10.000'00. Ministerio de Asuntos Exteriores, 7.000'00. Ministerio de Agricultura, pesetas 5.000'00. Ministerio de Industria y Comercio, 5.000'00. Ministerio de Hacienda, pesetas 5.000'00. Ayuntamiento de Arcos de la Frontera, 100'00. Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramonete (Balears) 50'00. Ayuntamiento de Morazoleja (Segovia), 50'00. Ayuntamiento de Lucena (Córdoba), 50'00. Ayuntamiento de Olazagutia (Navarra), 25'00. Ayuntamiento de Sala de los Infantes (Burgos), 25'00. Ayuntamiento de Amocro (Orense), 25'00. D.ª Rosario Muñoz Feigenspáz Vda. de Marina, 25'00. 3.ª aportación del Ayuntamiento de Ceuta, 20.858'89. Suma total y definitiva, pesetas 648.567'56. Ceuta, 15 de Septiembre de 1947.

Aviso al Comercio

Fernando Romero Bellón, habiendo adquirido el establecimiento de bebidas propiedad de Ramón Mata Galvión, sito en González Besada núm. 20, comunica se sirven presentar en casa de los Sres. José María Borrás e hijos S. L. las cuentas pendientes del citado, para tomar nota de las mismas, hasta el día 17 del corriente mes.

Productos belleza Martens Perfumeria Vicente Martínez

Pro - damnificados de Cádiz

En el Gobierno Millar de Ceuta, se abrió una suscripción voluntaria

Se han recaudado 36.015 pesetas

El Ejército de Africa acude también a ayudar a los damnificados de Cádiz. Y el Gobierno Militar de Ceuta, haciéndose eco de los deseos unánimes de todos cuantos militares se encuentran en nuestra ciudad, efectuó una suscripción voluntaria y personal entre los generales, jefes, oficiales, suboficiales y tropas de la Plaza.

Las pesetas recaudadas ascienden a treinta y seis mil quinientos con setenta céntimos, habiéndose remitido las mismas, a engrasar la suscripción que, con el mismo fin, ha iniciado el Excmo. señor teniente general del Ejército de Marruecos.

Una vez más, nuestro glorioso Ejército, pone de manifiesto su alto patriotismo al acudir en ayuda de los hermanos gaditanos, tan necesitados de la ayuda de todos los españoles.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS. La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados los siguientes Títulos y Tarjetas de Renovación, correspondientes a los beneficiarios que a continuación se indican:

TITULOS Don Pedro Sala García, don Luis Felipe Valle Alva, don Pedro Juan del Castillo Lázaro, don José Franco Canto, don Diego García Díaz, don Abdala Ben Amar Bachal, don Mateo González Robles, doña Rosario Díaz Romero.

RENOVACIONES Don Juan Llanón Gámez, don Aixa Ben Mohamed S. Aixa, don Cándido Martín Martín. (Continuará).

«La Inmaculada»

Colegio de Enseñanza Media legalmente reconocido dirigido por las Religiosas de la Inmaculada Concepción. Queda abierto el plazo de matrícula oficial colegiada para todos los cursos de Bachiller. Las clases comienzan el 2 de octubre.

Examen de Estado

PREPARACION EXCLUSIVA EN GRUPO LIMITADO Las clases comenzaran el 2 de octubre en el Colegio de PP. Agustinos Informes: Secretario del Colegio

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 34.921'50. D. Salvador González López, 100'00. D. José María Morfilla Benítez, 100'00. Casa Barchilán, 200'00. D. Emilio Barralón, 50'00. Imprenta y Papelería Moderna, 100'00. D. Benito Lamorena Moreno, 200'00. D. Miguel Pulido, 25'00. D. Clemencio Agundez, 25'00. D. Pauline Agundez, 25'00. Sres. Ginés Navarro e Hijos - Construcciones S. A., 500'00. D.ª María Merlos Galera, 5'00. D. José Mata Palacios, 25'00. Suma y sigus, 35.576'50. Ceuta, 17 de Septiembre de 1947.

EL DELEGADO

S. E. el delegado del Gobierno, recibió en el día de ayer las siguientes visitas:

Don Luis Delgado Matres, gerente de la Empresa de Aguas; don Emilio Morales Rodríguez, capitán de Infantería; don Manuel Guerrero Jiménez; don Luis Sánchez Blanco, delegado provincial de Trabajo; doña Agustias Gutiérrez de Delgado, presidenta de Acción Católica; Sra. Azucena Cañada, secretaria de la misma Asociación; señor teniente coronel secretario de la Sección de Justicia del Ejército de Marruecos; don Ovidio Millanes del Monte.

La sesión del Ayuntamiento

La sesión que ayer miércoles había de celebrar la Permanente de nuestro Municipio, ha sido trasladada al viernes próximo.

CARTELERIA del CERVANTES

HOY jueves 18. Desde las CINCO por sesiones.

¡Venga dispuesto a reír! ¡Estamos ante una de las más graciosas comedias salidas de Hollywood! UNIVERSAL presenta a LUCILLE BALL, GEORGE BRENT y VERA ZORINA en la fastuosa película

MI MUJER ME APASIONA

Bajo la dirección de William A. Seiter. Una mujer que tenía fe ciega en su marido. Un marido de esos que tantas veces tantas quiero. Dónde se pone de manifiesto el peligro de utilizar métodos modernos para declararse a una mujer.

EL SABADO. ¡Marevillosa! ¡Genial! ¡Supremo! ¡Un estreno super-sensacional!



Crema Bella Aurora Perfumeria Vicente Martínez

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho, Imprenta FARO.

Alquileres

HABITACION o local independiente para oficina, se necesita, preferible sea céntrico. Ofertas a J. A. Redacción EL FARO.

MATRIMONIO sin hijos desea dos habitaciones con derecho cocina. Razón esta Administración.

CAMBIO piso tres habitaciones, cuarto de baño, por otro de cuatro. Razón esta Administración.

Traspaso

TRASPASO almacén amplio con estantería. Mendoza, 12, Ceuta.

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

ANILINAS, negalina, barnices, Ferrería El Aguila, F. Española, 72.

NIQUELADO galvanico. Toda clase de trabajo. Comercial Maza, Ceuta.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta FARO.

GRAN taller de niquelado. Comercial Maza, Ceuta.

LA CALIDAD de nuestros sellos de caucho es inmejorable, y a precios reducidos. Encargos todo el día a Imprenta FARO.

HERMANOS García ofrecen a su distinguida clientela leche, máxima garantía. (Se reciben encargos). Isabel Cabral número 8.

DEPENDIENTAS expertas ramo tejidos y confeccionos se necesitan. Inútil sin buenas referencias. Informarán en esta Administración.

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivencero PIEL, VENEREO Y SIFILIS Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE Sor Elena Laboisie O'Doyle Hija de la Caridad del Sanatorio Madre de Dios (Cádiz). Que falleció el pasado día 18 de Agosto a consecuencia de la Catástrofe. Q. S. G. G. El solemne funeral que se celebrará a las ocho y media de mañana, viernes, día 19, en la Iglesia Sanuario de Nuestra Señora de Africa, será aplicado en sufragio de su alma Su hermana política, sobrinos, sobrinos políticos y demás familia aplican una oración por su alma.



SEPELIO

A las 18 horas del día de ayer, fué conducida al Cementerio de Santa Catalina, la que en vida fuera doña Carlota Gálvez López, fallecida el día anterior a los 31 años de edad.

El sepelio constituyó una sentida manifestación de duelo, figurando en el mismo sus familiares e ininidad de amigos, ya que la extinta, por sus bellas dotes de bondad, se había captado generales simpatías.

En la iglesia de África se rezó un responso siguiendo la comitiva hasta el lugar de costumbre.

A su esposo y demás familiares, enviamos nuestro sincero pesar.

FUNERAL

A las 8.30 de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de África, efectuóse un funeral por el alma del que en vida fuera don José Alba Villar, que falleció el día 17 de septiembre de 1945.

El templo se vió concurrido dada la gran cantidad de amistades con que contaba el finado.

Reiteramos a su viuda y demás familiares, la expresión de nuestro pesar, a la vez que elevamos una oración a Dios por el alma del finado.

REGRESO

De Salamanca, donde pasó las vacaciones de verano, regresó hace unos días nuestro buen amigo, el culto maestro nacional don Jesús Aparicio Marcos.

Sea bien venido. Hemos tenido el gusto de saludar después de su regreso de vacaciones, al culto inspector de 1.ª Enseñanza, don José Morales García.

Regresó de la Península, el maestro nacional, don Virgilio Albert Juan, acompañado de su distinguida familia. Bien venidos.

Hojas afeitar todas marcas
Perfumería Vicente Martínez

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

- Presión media: 764.9.
Temperatura máxima a las 13.30: 25.0.
Temperatura mínima a las 4.30: 20.2.
Temperatura media: 22.6.
Humedad relativa media: 85%.
Lluvia caída en las 24 horas: 00.
Dirección dominante del viento: S. E.
Velocidad media del viento: 11 kilómetros.
Horas de sol: 3.50.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

UN ENORME HURACAN AZOTA LAS COSTAS DE FLORIDA

La velocidad del viento alcanza en algunos instantes los 250 kilómetros por hora

Miles de familias huyen a buscar refugio en Palm Beach

Palm Beach, 17.—Unas 10.000 personas huyen en tren y automóvil de los pueblos costeros, buscando asilo en los refugios de urgencia instalados en esta capital por la Cruz Roja, ante la inminente llegada del ciclón procedente del Caribe.

Algunas familias han preferido quedarse en sus casas en vez de correr ningún riesgo fuera de ellas y han sujetado con tablones puertas y ventanas.

También han adquirido viveres, gasolina y velas.

Los obreros de la construcción han afirmado los andamios y los materiales con el fin de evitar el peligro de los objetos "volantes".—EFE.

El viento adquiere fuerza impresionante

Washington 17.—La Oficina Meteorológica anuncia que el huracán atlántico se encuentra a 1.000 millas al este de Delap Beach (Florida) a las 4.45 de la madrugada (hora oriental americana) y que avanza hacia la costa de Florida a una velocidad de ocho millas por hora.

El fenómeno va acompañado por vientos de 160 kilómetros por hora, cerca de su foco central y de galerías en una amplísima superficie. En la costa sur de Florida los vientos van adquiriendo fuerza impresionante. Se han anunciado ráfagas de 90 kilómetros por hora en West Palm Beach y de 95 kilómetros en Miami.

El viento continuará aumentando en fuerza—según los datos meteorológicos—en la Florida central y meridional, hasta alcanzar velocidad huracanada.—EFE.

El huracán a 250 kilómetros por hora

Palm Beach 17.—Ráfagas de viento, que alcanzaban una velocidad de 80 kilómetros, han comenzado a azotar esta ciudad mientras que enormes olas rompen contra los acantilados.

El huracán pasa a algunas millas de la costa y en algunos instantes alcanza velocidades de 250 kilómetros por hora.—EFE.

La Cruz Roja monta servicios de socorro

Palm Beach, 17.—Como consecuencia del huracán que pasa a algunas millas de la costa, durante la pasada noche se han producido cortes de luz y se han tomado medidas para suministrar energía eléctrica con máquinas auxiliares. Las líneas de conducción de energía se han venido abajo en algunos lugares. Los árboles que adornan las

calles de la ciudad sufren grandes desperfectos. Las iglesias, escuelas y edificios públicos se han convertido en refugios. La Cruz Roja ha montado un servicio de cantinas para suministrar alimentos a los habitantes de Palm Beach.

Tres lujosos hoteles que se hallaban cerrados por haber terminado la estación veraniega, han vuelto a abrir sus puertas para suministrar alojamientos.—EFE.

Regresa a Río de Janeiro el ex-presidente Washington Luis

Ha permanecido 17 años en un exilio voluntario

Río de Janeiro, 17.—Esta capital se prepara para recibir al ex-presidente del Brasil, Washington Luis, que regresa de Nueva Orleans, después de su exilio voluntario que ha durado 17 años.

Numerosos carteles diseminados por la ciudad invitan a la población a recibir al ex-presidente que fué derrocado por Ge-

tulio Vargas, en octubre de 1930, un mes antes de que Washington Luis completara su mandato.

Se han constituido varias comisiones de recepción, de las que forman parte antiguos amigos y auxiliares del ex-vicepresidente, y algunas personalidades políticas y militares.—EFE.

Sufre un atentado el ministro de Obras Públicas de Colombia

Resultó ileso al no viajar en el coche oficial

Bogotá, 17.—Cuando regresaba de hacer una visita a la región fronteriza, el ministro de Obras Públicas, Andrada, fué víctima de un atentado, según anuncia el periódico "El Espectador".

Varios emboscados en un lado

de la carretera dispararon contra la caravana de automóviles, concentrando el fuego sobre el coche del ministro, el cual salió ileso del atentado porque no viajaba en su coche oficial.

El Gobierno ha designado una comisión para que investigue los hechos.—EFE.

En nombre de la Libertad...

Herriot, Blum y Schumann piden clemencia para Petkov, condenado a muerte en Solia

París, 17.—El ex-primer ministro francés, Eduardo Herriot y el dirigente socialista León

Blum figuran entre los firmantes de un telegrama enviado al Gobierno búlgaro, en el que se pide clemencia para Nicolás Petkov, dirigente de la oposición condenado a muerte, acusado de traición, según anuncia el periódico "Paris Press".

Otros firmantes del telegrama son: Charles Lueby, jefe de la fracción socialista del Parlamento francés, y Maurice Schumann, dirigente del M. R. P.

El telegrama va dirigido al presidente búlgaro Kolarof y dice: "En nombre de la libertad y de la humanidad pedimos que utilice sus poderes de clemencia en favor de Nicolás Petkov, cuyas actividades antifascistas son de todos conocidas, así como su amor a la libertad."

Petkov fué condenado a muerte hace ya varias semanas y la petición francesa de clemencia ha sido enviada al Tribunal Supremo.—EFE.

Sucesos

Mujer muerta por el tren Sevilla, 17.—El tren correo de Madrid, en la estación de San Jerónimo, arrolló a una mujer que se llamaba Ignacia Romero Nogales, de cuarenta y cinco años de edad, sin domicilio conocido. Le causó gravísimas heridas y condució al Hospital provincial sevillano, se le practicó la amputación traumática de las dos piernas, pero falleció durante la operación.—CIFRA.

Los heridos graves en rifa Burgos, 17.—En los Balbases, pueblo de esa provincia, cuando se celebraba la festividad de la aldea, hubo una rifa entre las familias Martínez y Pérez Castriello.

Resultaron con heridas gravísimas, de arma blanca Ricardo y Cándida Pérez Castriello, y con lesiones sin importancia otras varias personas, pues la reyerta se extendió a amigos de ambas familias.—CIFRA.

Niño electrocutado Burgos, 17.—El niño de año y medio, Angel Velasco Bernal, pereció electrocutado al trepar con un cable de alta tensión que se había desprendido, cuando jugaba a la puerta de su casa.—CIFRA.

Ocho prisioneros y dos soldados mueren al estrellarse un camión contra un expreso en Inglaterra

Briblington (Yorkshire, Inglaterra), 17.—Ocho prisioneros alemanes de guerra y dos soldados británicos de escolta han resultado muertos en un grave accidente, cuando un camión en que viajaban se precipitó en la estación de Buron Rores, atravesando las puertas y chocó con el expreso de Hill a Briblington.

Entre los prisioneros alemanes hubo, además, doce heridos.

Por alguna causa desconocida, el conductor del camión no pudo detenerlo y el vehículo, en medio del pánico general, fué a estrellarse contra el expreso que pesaba en aquel momento. La locomotora arrastró al camión unos 200 metros por la vía y lo dejó completamente destruido.

Los prisioneros que se encontraban en el andén esperando otro tren ayudaron a socorrer a sus compañeros heridos que fueron instalados en la sala de espera de la estación hasta que llegaron las ambulancias.

El choque produjo escasos daños al expreso que continuó su marcha tras una breve detención.—EFE.

Las inundaciones entre Tokio y Yokohama

Están en peligro la vida de muchas personas

Tokio, 17.—Las inundaciones producidas por las recientes lluvias siguen poniendo en peligro la vida de muchas personas en los pueblos densamente poblados de Tokio y Yokohama, que ya han causado la desaparición o muerte de 440 personas, según se anuncia en el Ministerio del Interior.—EFE.

EL SEÑOR
D. Marcos Natera Nava
Ha fallecido a los 80 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.
Sus desconsolados: hijos, don José, don Antonio y don Alfonso; hijos políticos, don Pedro Moreno (del Comercio), y doña Ana Nava; hermanos, don José y doña Rosalía (ausentes); nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.
Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedará muy agradecidos.
Vivía: Carretera del Serrallo (Frente a Los Rosales).
El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

Tinte para el cabello Komol
Perfumería Vicente Martínez

«CERVANTES»

Objetos de escritorio
Papelería
Eduardo Dato, 2
ALGECIRAS

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9
FALANGE ESPAÑOLA 11

LOS DEPORTES

Ajedrez

Arturito Pomar hará una exhibición en Ceuta

El próximo domingo, día 21, y merced a gestiones de la Delegación de Ajedrez de Ceuta, tendrá lugar una exhibición de simultáneas a cargo de Arturito Pomar, ex campeón de España frente a destacados jugadores de la localidad.

La figura de Arturito es la más popular entre los aficionados, y sin duda, su presencia activa en el ajedrez español ha contribuido poderosamente al auge que ha ido tomando este juego en nuestra Patria.

Sus actuaciones en torneos nacionales y, sobre todo, los celebrados en el extranjero han atraído la atención de los aficionados y hasta de los profanos en el juego, que han visto con entusiasmo los triunfos de su pequeño compatriota.

Caracteriza al juego de Pomar un fino sentido posicional, una gran destreza táctica y notables cualidades como analista.

El joven maestro disputará 20 tableros.

La afición ceutí se halla de enhorabuena, ante lo que puede calificarse de acontecimiento deportivo que, a no dudarlo, ha de contribuir a desarrollar grandemente la afición local.

La hora y local en que tendrá lugar el acto se anunciarán en breve.

Ante el primer encuentro de Liga

Habrán innovaciones en la delantera ceutí frente al Algeciras

Se espera que entre hoy y mañana queden cubiertas todas las plazas del barco especial

El equipo titular se prepara para su primer choque liguero. Que ha de jugar el domingo en la vecina ciudad de Algeciras. Visto lo sucedido frente al Atlético tetuaní, a directiva ha tomado algunas medidas y ya puede asegurarse que en el ataque ceutí habrá seguramente tres caras nuevas. Completando el interior Yeto y el centro Lolo. Aquello, claro, en el supuesto de que Totó no pueda formar. En caso de poderlo hacer serían los aerevos delanteros blancos.

Estas son las innovaciones que se perfilan en el representante para la primera batalla de los puntos, ya que línea media y trío defensivo volverán a estar integrados por Torres Gil y Puyol y Rico, Perito y Pepín, respectivamente. Igual que contra el Atlético.

En la afición local ha despertado este encuentro una gran expectación. Por reconocerse a nuestro conjunto mejor clase y mayores probabilidades que las evidenciadas hace unos días en la

primera eliminato va de Copa, se espera de él un mejor inicio de la competición de la regularidad. Y medio centenar de aficionados se disponen a desplazarse hasta Algeciras. Para pasar un día agradable y presenciar un emotivo partido.

Anoche ya eran muchas las plazas adquiridas, esperándose que entre hoy y mañana queden todas ellas cubiertas, ya que mañana viernes ha de decidirse la directiva ceutista si definitivamente saldrá el barco o no.

En fin, que el primer match de Liga se presenta muy interesante y competitivo y que el aficionado local no quiere desaprovechar esta ocasión que se le presenta de poderlo saborear a sus anchas.

Todo aquel que desee ir a Algeciras, ya lo sabe: de hoy a mañana ha de efectuar su inscripción en la secretaría del Ceuta.

Y nada de considerarlo todo perdido. La verdadera lucha comienza ahora. En Algeciras, precisamente.

El día primero de octubre en La Huerta

Gran velada de boxeo a beneficio de los damnificados de Cádiz

La idea de organizar una velada de boxeo en nuestra ciudad, para recaudar fondos con destino a los damnificados de la catástrofe de Cádiz, ha tomado ya forma concreta. La labor de Ben Azus, el promotor de este espectáculo, ha dado los resultados que esperábamos. Hemos de felicitarlos por ello, en nombre del deporte local y de una obra tan generosa como es ayudar a los sinistrados gaditanos.

Ha sido acordado que la velada tenga lugar el día primero de octubre en el local de La Huerta, cuya amplitud se considera suficiente y en donde será montado el ring.

Del magnífico programa concertado adelantaremos que en el mismo figuran elementos de gran valía de la Península, entre ellos algunos ex-campeones nacionales, de los pesos "plumas"

y "gallos", así como algunos campeones actuales de Andalucía. Para los aficionados al pugilismo será una jornada de emoción.

Otro día daremos el programa completo de la velada. Anunciaremos solamente hoy, que como combate de fondo figuran los pesos medios ligeros, de reconocida fama en los rings de España, Espinosa, campeón profesional de Andalucía, contra Paco Moray (El Legionario) campeón de Cádiz, a una distancia de ocho asaltos de tres minutos.

La expectación que reina ya para este gran espectáculo es extraordinaria. En números sucesivos iremos ampliando detalles.

Ya conocen

algunas empresas de Ceuta las ventajas del tintero y mojasellos

FRAMUN



La tinta no tiene evaporación, conserva siempre la misma fluidez y su duración es casi el doble.



El fieltro del mojasellos mantiene siempre la humedad suficiente para ser utilizado.

Pronto estarán a la venta en los establecimientos de Ceuta

Si desean informes llamen al teléfono, 7-9-9

EL FARO EN ALGECIRAS

LA PAVIMENTACION DE LA CALLE DUQUE DE ALMODÓVAR HA QUEDADO TERMINADA

Ya ha quedado terminada la pavimentación de la calle Duque de Almodóvar, arteria principal de la ciudad.

Inmediatamente, mientras llega la reparación total de la calle Alameda o Cayetano del Toro, se va a efectuar una reparación provisional, según nos manifestó el señor alcalde.

También nos comunicó el señor Baleriola que continúan los trabajos en la Bajadilla y a pesar de algunas dificultades en relación con la adquisición de cemento, se quiere que las conducciones de agua que se canalizan en la actualidad, estén listas para cuando se produzca la próxima estación de las lluvias.

LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

Los niños de la basura. Una vez más ¿y cuántas habremos de seguir haciéndolo? Hemos de ocuparnos de los niños que hacen la recogida de basuras en nuestra ciudad. Aparte de que ya parece caída en desuso aquella orden de que cada recolector de basura llevase un número, se ha recurrido que dejen abandonados en plena calle todo lo que ellos consideran que no les sirve y así tiran platos, trozos de botellas, etc. con el consiguiente perjuicio para el decoro público y peligro para los viandantes. Suponemos que nuevas medidas contra estos desaprensivos chicos no vendrían mal del todo.

DEPORTES

Confianza en la victoria. Esta es la impresión que reina en el ámbito deportivo local, con motivo del encuentro para el próximo domingo, con la visita del equipo de la Sociedad Deportiva Ceuta. En otras circunstancias nosotros casi estamos por decir que no nos contagiáramos de esta euforia, pero después de lo ocurrido el domingo en La Línea, tras darnos cuenta de cómo carbura el once local, no tenemos más remedio que rendirnos ante la evidencia de los hechos consumados y en consecuencia tenemos más confianza en la victoria del domingo.

No quiera esto decir que la victoria sea cosa de coser y cantar. Vamos a presenciar un encuentro interesante y codicioso a más no poder y lleno de coraje por ambas partes. Pero por todo ello, sabemos que el once local se volcará como un solo hombre ante la puerta del Ceuta, procurando desde el primer momento, obtener el triunfo.

En todas estas conjeturas son un hervidero de comentarios los corrillos deportivos y el tema obligado no es otro que el del encuentro con el once ceutí.

Masaje FLOID

Perfumería Vicente Martínez

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

Sociedad Deportiva Ceuta

AVISO

Excursión a Algeciras DOMINGO DIA 21

SALIDAS { 9 de la mañana de Ceuta
8,30 de la tarde de Algeciras

Reserva de billetes previo pago de su importe hasta el viernes día 19 en la Secretaría del Club, por la mañana de 11 a 2 y por la tarde de 5 a 9.

HULE PARA CAMAS

BLANCO. ROSA. CELESTE

Metro 51,00 pesetas

"Perfumería Vicente Martínez"

DIRECCION, REDACCION
ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Admi-
nistración y Talleres, número 7-9-9
A PARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL FARO

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-
MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-
CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mes-
sual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre
30 pesetas. Año 120 pesetas

Marshall presenta a la Asamblea un nuevo y revolucionario "plan de paz"



Nueva York, 17.—Con el fin de salvar de una vez los obstáculos que se oponen al funcionamiento normal del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, el secretario norteamericano de Estado, Marshall ha propuesto una importante modificación que comprende la creación de un nuevo organismo internacional, ejecutivo para ocuparse de las disputas entre países dentro del marco constitucional de la ONU. Marshall, al hacer uso de la palabra ante la Asamblea general de las Naciones Unidas, en el segundo día de sesiones ha presentado un nuevo y revolucionario "plan de paz" de los Estados Unidos que contiene los siguientes puntos:

1.—Establecimiento de un Comité interino de paz y seguridad compuesto por representantes de los 55 Estados miembros de la ONU, para intervenir en cualquier situación susceptible de poner en peligro la paz internacional.

Marshall declaró: "La creación de este Comité interino dará facilidades a la Asamblea general y a todos sus miembros durante el próximo año. Además, fortalecerá el mecanismo necesario para un arreglo pacífico y colocará la responsabilidad de tal arreglo sobre todos los países pertenecientes a las Naciones Unidas."

2.—Limitación del empleo del veto por las cinco grandes potencias a los casos en que las Naciones Unidas se vean obligadas a emprender una acción económica o militar.

Marshall explicó que de este modo desaparecerá la amenaza del veto sobre los problemas comprendidos bajo el capítulo 6 de la Carta que se refiere a la solución pacífica de los conflictos. También dará a las Naciones Unidas amplio campo para formar comisiones investigadoras o recomendar negociaciones sobre las partes litigantes. El abuso del derecho de unanimidad, o sea el abuso del veto, ha impedido al Consejo de Seguridad el cumplimiento de sus verdaderas funciones.

Marshall añadió: "Los EE. UU. aceptarán gustosamente la eliminación de la condición de unanimidad de voto con respecto a las cuestiones que se susciten en virtud del capítulo 6 y a otras, como por ejemplo, las solicitudes de ingreso en las Naciones Unidas".

Propone la creación de un nuevo organismo internacional ejecutivo

LAS CINCO GRANDES POTENCIAS DEBERAN LIMITAR EL EMPLEO DEL DERECHO DE VETO

Otras declaraciones del ministro de Relaciones Exteriores mejicano

"Esta Asamblea permanece en una actitud de simple espectador mientras un miembro de las N. U. se encuentra en peligro a consecuencia de ataques procedentes del exterior. Si las N. U. dejan de proteger la integridad de un pequeño Estado, la seguridad de todos los demás países pequeños quedará amenazada. La incapacidad del Consejo de Seguridad para emprender una acción efectiva en ese caso traspasa una grave responsabilidad a la Asamblea general. Confío en que ésta no dejará de afrontar tal responsabilidad".

Después de esta clara alusión a los acontecimientos en los Balcanes, el secretario norteamericano de Estado anunció que presentaría a la Asamblea general una resolución que defina las responsabilidades por la situación en Grecia.

Esta resolución, agregó, requerirá también a Albania, Bulgaria y Yugoslavia, para que se abstengan de prestar nueva ayuda a los guerrilleros griegos.

Además propondrá el nombramiento de una nueva Comisión encargada de investigar la situación de Grecia y proponer recomendaciones.

La Asamblea general, continuó Marshall, se enfrenta asimismo con el problema de Palestina. Los EE. UU. han dado un gran paso, no sólo a las recomendaciones que obtuvieron la mayoría aprobada del Comité especial de las Naciones Unidas, sino también a las recomendaciones que fueron aceptadas por mayoría en el seno de este Comité.

Refiriéndose a las dificultades creadas por la existencia de zonas rusas y norteamericanas en Corea, dijo que no debe temerse que esa situación continúe indefinidamente. "No queremos que la incapacidad de dos potencias para llegar a un acuerdo retrase el urgente y justo clamor del pueblo de Corea por su independencia".

Trató después del problema de la energía atómica y dijo que es algo perturbado y vergonzoso de que Polonia y Rusia no quieran suscribir la mayoría de las conclusiones de las Naciones Unidas. El establecimiento de

una fuerza internacional de paz y control de la energía atómica, también depende de que se reacten los tratados con Alemania y el Japón.

Con relación al principio del veto, dice que aunque los Estados Unidos se han mostrado resacios a proponer cambios, el abuso de este derecho en el Consejo de Seguridad, les hará adoptarlos.

Terminó diciendo: "La Orga-

nización de las Naciones Unidas nunca será verdadera si se insiste en el privilegio para frustrar la voluntad colectiva. Los EE. UU. creen que la base más segura de la paz permanente, reside en el establecimiento de los beneficios y ventajas que la ley da a todos los pueblos y a todos los Gobiernos. Esta es la mejor esperanza de la humanidad. —EFE.

"Existe el peligro de que el abuso del veto haga imposible la paz", declara el ministro de Relaciones Exteriores mejicano

Nueva York, 17.—James Torres Podet, ministro de Relaciones Exteriores de México, ha declarado ante la Asamblea de las Naciones Unidas que "la concordia no avanza un paso" y que "paraliza su marcha las discrepancias de criterio entre las potencias a las cuales confiamos una llave inmutable y autoritaria: el veto internacional".

Más adelante Torres Podet, dijo, entre otras cosas: "Ni en mitad de la guerra pudieron sentir responsabilidades más gigantescas los imperpotenciarios de las naciones, porque durante la conflagración todos los pueblos, excepto los que estaban dominados por los tiranos nazifascistas, estaban unidos."

Ahora los intereses desgarran todo los ideales, y en vez de que el derecho siga su ascenso como cuando se opuso a los agresores, la concordia no avanza un paso, paraliza su marcha las discrepancias de criterio, entre las potencias a las cuales confiamos una llave inmutable y autoritaria: el veto internacional, concedido como blanco de dirección y también de garantía para los pueblos que habían aportado más recursos a la victoria. El veto representa para esos pueblos un derecho de calidad extraordinaria y supone, por consiguiente, una obligación de carácter excepcional. El derecho no ignora en qué consiste y en cuánto a la obligación no podemos

definirla en términos materiales. Sin embargo, basta pensar en la proporción, en que debiera existir entre el privilegio y sus responsabilidades para persistir en que el veto tiene su límite. Es límite nos lo está señalando como un timbre de alarma el peligro de que el abuso del veto haga imposible la paz". —EFE.

La revisión del tratado de paz italiano

Flushing Meadows, 17.—La revisión del tratado de paz italiano será apoyado por todos los países iberoamericanos, cuyos delegados se han expresado en favor de tal medida, aunque reconocen la existencia de importantes dificultades.

Se espera que los delegados americanos utilicen la tribuna de la Asamblea General para hacer un vigoroso llamamiento en favor de Italia, y si no es posible lograr nada práctico dejar por lo menos constancia en acta del deseo continental de aliviar a Italia de las muchas cargas que le han sido impuestas.

El portavoz de la delegación turca se ha mostrado enteramente de acuerdo con ese deseo. El portavoz de la delegación egipcia dijo que ésta no había discutido el tema.

Un miembro de la delegación checoslovaca, ha declarado que

Los indonésicos violan la orden de alto el fuego!

Cerca de Garget se ha entablado un combate con morteros y ametralladoras

Batavia, 17.—El comunicado holandés dice que las operaciones de limpieza efectuadas por las tropas holandesas dentro de la antigua línea de demarcación en el oeste de Batavia, han dado por resultado un aumento de las actividades de los "reclutadores".

También se acusa a los indonésicos de nuevas violaciones de la orden de "alto el fuego", afirmando que el número de ellas hasta el día 15 del corriente alcanza la cifra de 330.

El comunicado informa que al sureste de Bandung cerca de Garget, los holandeses han entablado un combate con morteros y ametralladoras.

Los holandeses anuncian que han comenzado las operaciones de limpieza a lo largo de la costa en el oeste de Java, especialmente en la bahía de Wijakock, que se encuentra a cincuenta y cinco kilómetros al sureste de Buitengorg. —EFE.

LA ESMERALDA
COMPRAS: BRILLANTES, ORO,
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Fiorello La Guardia se encuentra gravemente enfermo
Se hallaba decaído desde las últimas semanas



Nueva York, 17.—El ex-alcalde de Nueva York y jefe de la UNRRA, Fiorello La Guardia, se puso repentinamente enfermo en su domicilio. Sufrió un desvanecimiento. Reconocido por su médico de cabecera, el doctor George Baen, ha manifestado que su estado es grave, y que La Guardia había ido empeorando durante las últimas semanas. —EFE.



MI MUJER ME APASIONA

TAN TANES

Era tan «carota» tan «carota» que a las chicas conquistaba, con el truco de un disquito, mientras él las admiraba.

Era tan linda tan linda, con tal «gancho» y tanta sal, que dejó chico al marido sin ningún disco «trucal».

Es tan buena tan buena la película que estrena HOY el CERVANTES que cuando la recuerde saltará todavía la carcajada.

AUROQUINA FLOID
Perfumería Vicente Martínez